



Tras el escaso seguimiento de la huelga convocada por CSIF, ANPE sigue insistiendo en la necesidad de unión sindical en la Mesa Sectorial de Educación.

La exigua participación en la huelga, y que según datos recabados por el propio sindicato, menor incluso que los que ha admitido la propia Consejería de Educación, sólo demuestra la necesidad de unión sindical para alcanzar los objetivos que necesita el profesorado extremeño y nuestro sistema público, unión sindical que no pasa como algunos pretenden, por la mesa general de empleados públicos con otros intereses en otros sectores, y excluyendo a las centrales sindicales que sólo y exclusivamente defendemos a la escuela pública y sus docentes, como ANPE.

Quedan muchos objetivos por alcanzar, la reducción lectiva de profesores y maestros a 18 y 23 horas, la reducción de ratios y nueva negociación de plantillas para evitar los recortes que van a diezmar a nuestros centros y que va en detrimento del alumnado, especialmente el más desfavorecido, o la negociación casi inminente de licencias y permisos para el profesorado extremeño en la que llevamos trabajando en unión sindical, más de un año.

ANPE independientemente del seguimiento de esta huelga, convocada por separado, apuesta y seguirá apostando por la negociación colectiva e invitando al resto de centrales sindicales a la unión, única garantía de éxito, allí donde se debiera defender exclusivamente a los docentes, en la Mesa Sectorial de Educación.

Antonio Vera Becerra, Presidente de ANPE Extremadura.